



Caritas
Paraplü



STEYRER RALLYE*

***Rallye – Informationen über Steyr Stück für Stück erfahren**

In Steyr gibt es viele Ämter, Behörden und Institutionen. Wissen Sie, wer für was zuständig ist?

Bei der Steyrer Rallye klären wir viele Fragen zum Leben in Steyr. Wir besuchen gemeinsam verschiedene Ämter, Behörden und Institutionen in Steyr.

Stollen der Erinnerung

Am 23. März sehen wir uns den Stollen der Erinnerung an und erfahren dort mehr über die Geschichte von Steyr im Zweiten Weltkrieg und die Menschen, die damals hier gelebt haben.

Im Stollen hat es nur 10 Grad. Daher bitte warm anziehen.“

Wann: Mittwoch, 23. März 2022, 9:00 bis 11:00

Treffpunkt: Eingang Museum Arbeitswelt, Wehrgrabengasse 7

ACHTUNG: Es gelten die tagesaktuellen Corona Bestimmungen!

Anmeldung und Information

**Bei Regina Grantl per SMS (0676/ 8776 2183) oder per Mail
(paraplue.steyr@caritas-ooe.at)**